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RETE 7 - ETG 19.20 - "Intervista a Silvia Zamboni" - (08-11-2024)

 

In onda: 08-11-2024

Condotto da:

Ospiti:

 

Servizio di:

Durata del servizio: 00:02:40

Orario di rilevazione: 20:45:53

 

Intervento di: SILVIA ZAMBONI   (CONSIGLIERA REGIONALE E-R EUROPA VERDE)

 

 

 

 

Speech to text

 la bolognese silvia zamboni europa verde fra i candidati alle prossime elezioni regionali per alleanza verdi sinistra fra le fra le priorità di questa lista

ci sono il contrasto al cambiamento climatico e la sanità pubblica sentiamo silvia zamboni silvia zamboni candidata per alleanza verdi sinistra alle

prossime regionali quali le priorità per la regione le priorità ce le detta l'attualità partiamo dall'alluvione che ci indica chiaramente che il cambiamento

climatico in atto quindi dobbiamo gestire il territorio in maniera da dare risposte efficaci e non andare sott'acqua quando purtroppo si verificano

queste piogge estreme che sono appunto un frutto del cambiamento climatico e allora ci vuole sicuramente una maggiore cura nella gestione dei

bacini idrografici dare spazio ai fiumi che possano espandersi basta a costruire vicino ai fiumi e poi anche controllare il consumo di suolo stop al

consumo di suolo quindi continuare a impermeabilizzare il suolo cementificare con asfalto vuol dire rendere il nostro territorio sempre meno in

grado di assorbire queste piogge torrenziali alle quali poi si alternano invece alla siccità quindi l'ha anche l'agricoltura è sotto schiaffo a causa del

cambiamento climatico quindi bisognerà trovare anche per l'agricoltura delle strade che permettano di non veder andare distrutti i raccolti e poi

sicuramente sanità e la nostra sanità è una sanità d'eccellenza e lo dimostra il fatto che molti cittadini italiani di altre regioni vengono a curarsi qui

però perché emiliano romagnoli c'è il grosso problema delle liste d'attesa e quindi bisognerà trovare la misura giusta per superare queste liste

d'attesa sicuramente l'epidemia del covid non ha aiutato a ingolfato la sanità pubblica il definanziamento nazionale pure non aiuta voglio ricordare

che per il secondo anno quindi dopo il duemila eppure non aiuta voglio ricordare che per il secondo anno quindi dopo il duemilaventiquattro con
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ventinove miliardi in spese militari nel duemilaventicinque la spesa militare del nostro paese salirà a trentadue miliardi ecco sarebbe meglio queste

risorse investire invece nella sanità pubblica che è una cosa che tocca tutti i cittadini a prescindere dai partiti di appartenenza ora ci fermiamo un

attimo per la pubblicità tra poco
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Ascom incontra i candidati: "Insieme per il domani
delle nostre imprese"

Le priorità di Postacchini e Tonelli nel documento inviato oggi agli associati "I
commercianti del terziario hanno valore sociale e aiutano le comunità" .

REDAZIONE

di  Mariateresa Mastromarino

"In campagna elettorale  s i  parla  soprattutto di
dir i t t i ,  mentre  noi  vogl iamo dire  che c i  sono dei
doveri" .  Ed è  per  questo che Confcommercio
Ascom raduna sedici  candidati ,  tutt i  bolognesi ,
a l l ’Assemblea legis lat iva  regionale ,  mettendo al
centro i l  documento st i lato  dal l ’associazione di
categoria  del l ’Emil ia-Romagna in cui  emergono
temi e  valori  chiave del  mondo del  terziario,

trainante per  i l  nostro territorio.  Tra le  priorità,  combattere  la  desert i f icazione dei  negozi
nel le  c i t tà ,  la  tutela  del  commercio  di  v ic inato e  la  r icreazione di  un contesto di  piena
legal i tà  e  di f fusa s icurezza.  I l  tutto  con l ’obiett ivo di  str ingere  i  nodi  tra  " i l  pubbl ico e  i l
privato"  per  scrivere " insieme i l  nostro domani" .  "Ci  togl iamo i  cappel l i  pol i t ic i ,  mettendo a
punto un ’ l is tone’ ,  che domani  (oggi ,  ndr)  sarà  inviato  a  tutte  le  nostre  imprese  associate  –
iniz ia  i l  presidente  Enrico Postacchini  –.  Qui  sono contenuti  temi  che tratt iamo
quotidianamente,  dal  commercio  al le  infrastrutture,  coinvolgendo le  problematiche
del l ’abitare  e  la  famigl ia .  Inseriamo anche doveri  e  senso di  appartenenza e  responsabi l i tà
nei  confronti  del la  società" .  

Una società  formata,  a  l ivel lo  regionale,  da più di  "390 mila  imprese att ive,  di  cui  oltre  232
mila  nel  mondo del  terziario  – i l lustra  i l  direttore  generale  Giancarlo  Tonel l i  –.  Una realtà
signif icat iva,  dimostrata  non solo  dai  numeri" ,  ma anche dai  valori  che i  commercianti
r i f lettono sul le  nostre  comunità.  Sono dieci ,  quel l i  segnalat i  da  Tonel l i :  "Capi l lar i tà  e
dif fusione,  local izzazione,  fattore  umano,  relazione,  radicamento,  presidio,  ruolo sociale ,
terr i torio,  comunità  locale  e  gest ione famil iare  – e lenca i l  d irettore  –.  Questo  s ignif ica  che
i l  commerciante  va  al  di  là  del la  mission imprenditoriale:  i  nostr i  associat i  hanno valore
economico e  sociale ,  s i  impegnano a  dare  aiuto e  assistenza al  terr i torio  e  a l la  comunità" .

Se ad al larmare sono le  serrande che s i  abbassano (3.549 unità  in  calo  dal  2012 al  2023,  con
un calo  nel  terziario  del  20%),  Tonel l i  a l lontana la  demonizzazione del  turismo.
"Overtourism in Emil ia-Romagna? Sinceramente no – scandisce  –.  Siamo a  tre  mil ioni  di
arrivi  in  provincia,  non sono certo  i  18 di  Firenze.  Anzi ,  i l  turismo ha svolto  un lavoro
importante,  assorbendo i  problemi di  impiego,  coinvolgendo molte  att ività,  dagl i  a lberghi  ai
pubblici  esercizi" .

Tutt i  spunti  per  gl i  interventi  dei  candidati  in  sala:  Si lvia  Zamboni  di  Al leanza Verdi
Sinistra,  Andrea Babbi  e  Antonel la  Prott i  Riguzzi  per  i  c ivic i  con Michele  de Pascale,  Daniele
Corticel l i  per  Elena Ugolini  presidente,  Valentina Castaldini  di  Forza Ital ia ,  Donatel la
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Bell ini ,  Marta  Evangel ist i  e  Francesco Sassone di  FdI,  Matteo Di  Benedetto,  Lorenzo
Garagnani  e  Giul io  Venturi  per  la  Lega,  Giovanni  Teof i lo  Tommaso Caval ier i  per  i  5  Stel le ,
Francesco Critel l i ,  Raffaele  Donini  e  Irene Priolo  per  i l  Pd,  Serse  Soverini  per  i  r i formist i  di
Emil ia-Romagna Futura con de Pascale.  "La Regione può fare  tanto per  chi  fa  impresa – apre
Cort icel l i  –  e  s i  può intervenire  con contributi  aggiuntivi  sul  tema del l ’apprendistato" ,  che
per  Soverini  è  " impossibi le  burocrat icamente.  Ma mi  batterò sul l ’ immigrazione con un
canale  di  ingresso basato sul la  formazione professionale" .  "Non s iamo a  favore  del l ’e-
commerce – dice  Zamboni  – e  c i  piacerebbe che i l  commercio  seguisse  i l  mondo biologico".
"I l  mio impegno sarà a  difesa degl i  agricoltori  e  degl i  a l levatori" ,  annuncia  Garagnani ,
mentre  secondo Venturi  "servono concretezze  per  un’Emil ia-Romagna che guarda al  futuro
valorizzando i l  passato,  colmando le  ineff ic ienze degl i  ul t imi  anni" .  Per  Evangel ist i  " i  negozi
di  v ic inato necessitano di  ist i tuzioni  che sappiano cogl iere  le  loro pecul iari tà" .  "Dobbiamo
dare ai  c i t tadini  la  possibi l i tà  di  avere capacità  di  spesa",  r i f lette  Caval ieri .  Babbi  con la
l ista  c ivica invece sarà " in piazza ad ascoltare le  realtà  piccole,  dando voce al l ’ impresa".  Al la
luce di  questo "dobbiamo darci ,  insieme,  appuntamento dopo i l  voto per  trovare un punto di
incontro",  annuncia  Castaldini .  Chiude Priolo,  presidente  facente  funzione del la  Regione.
"Dobbiamo pensare  nel  prossimo mandato a  come invest ire  le  r isorse  per  irrobust ire  i  nostr i
s istemi" .
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